

Une nuit **SILURIS** sur le grand Rhône



Les bons postes pour le silure aux appâts sont très peu nombreux sur le grand Rhône endigué, contrairement aux parties peu larges des villes par exemple. Grande largeur, plateaux immenses, cassures lointaines, courants parfois trop puissant, tenues très éloignées, ouvrent peu de portes pour une pêche du bord aux appâts. Alors quand Guy m'appelle m'expliquant qu'il a touché une dizaine de fois des silures sans préamorcer, avec



juste « 3 » bouillettes SILURIS et avec de la pâte d'enrobage, et aussi qu'il s'est fait démonté par un bloc inarrêtable sur un poste endigué, mon sang ne fait qu'un tour. On se programme une nuit le surlendemain après avoir amorcé les 3kg réglementaires de dumbbells SILURIS.



Arrivés une heure avant la nuit, nous constatons la situation, un Mistral à décorner un cocu ! La pêche ne sera pas aisée avec ce vent à 80km/h de face. Pas le choix, nous pêcherons plus près que prévu. Nous dégageons un peu le poste, car la nuit pourrait quand même bien être « forte » et il faut un peu de place pour gérer une pêche active. Guy prendra l'amont avec 2 cannes dédiées aux grosses carpes souvent présentes non loin de tenues à silures. Je sais que la tenue est bien là mais très loin du bord. Je reste prudent,

mais il est clair que Guy a trouvé un axe qu'il faut exploiter, ça c'est l'essentiel...

La pénombre arrive, le premier run avec, à la minute près ! Qlqs tapes, des relances, une dépique et 3 petits plus tard, j'effectue une relance générale des 3 cannes et un bon kg d'appâts avec, c'est le moment d'accélérer pour faire rentrer un big. Une demi-heure plus tard, je suis arqué bouté sur ma



Megaforce, à fond ! Le profil du poste a une pente douce, ça aide pour sortir les gros, et 10mn après je saisis un 220+. Il est minuit passé. Mission remplie. Le reste de la nuit offre 5 autres départs avec des sujets moyens.



alors que je viens de m'offrir une nage avec le 222, une des cannes s'emballe fond de balle,

A 5h30 tout s'arrête, le niveau du Rhône baisse de 40cm provoquant le recul des glanes. Nous trainons un peu sans relancer en espérant une belle carpe, place étant libre. A 9h, nous pensons carpe, et non c'est encore un silure de 170+ qui nous surprend.



11 runs pour 9 sortis en une nuit, même si on est très loin des grands scores de la Team (27 ferrages pour 16 sortis, à 2...) c'est un bon score sur ce type de bief où il est difficile de distinguer un humain berge d'en face tant le fleuve est large. Nous avons passé environ 6kg d'appâts, un classique.

Pas de belles carpes de sorties, mais un poste à refaire sans vent pour une pêche plus large et aussi plus précise, car on ne voyait même pas tomber nos lignes et amorçages à 25m....

Mieux faire pour mieux à faire. A suivre...

Merci mon Guy.

Fabien Creux